

桜の季節になりましたが世の中は新型コロナの影響で沈んでいます。私も学会や出張がキャンセルになり家族で過ごす時間が驚くほど増えました。医者になってこんな時は初めてかもしれません。整理整頓したり、掃除をしたり、家族で過ごせるこの時を有り難く大切にしたいです。

院長 池澤滋

感染症情報 2/24~3/29	前回	今回
アデノウイルス	19	16
溶連菌感染症	22	2
感染性胃腸炎	38	42
水痘（水ぼうそう）	0	2
手足口病	3	4
RSウイルス	5	4
突発性発疹	6	15
りんご病	10	15
EBウイルス	0	0
ヒトメタニューモ	29	33
インフルエンザA	25	0
インフルエンザB	41	16
おたふく風邪	2	0

4月

住所:合志市野々島 2461 (ユーパレス弁天 北側)
TEL:096-242-6633
診療時間:9:00~14:00/18:00
休診日:木曜・土曜午後・日曜祝
URL:<http://www.ikezawaorg/>

桜の季節

朝テレビをつければ、連日新型コロナウイルスに関する新しいニュースが飛び込んでくる。感染者がどこで出たのか？何人になったのか？日本地図で天気予報を見るようにコロナ感染者を確認する日々。オリンピックもとうとう延期が決まったが、世界中の感染者は日に日に増え続けそれどころではなくなっている。ヨーロッパの死者の数も数千人に上り、500人以上の医師が亡くなったそうだ。コロナは潜伏期間が長く、感染力が高く、無症状の方もいれば重症化して亡くなる方もいる。昨日（これを書いているのは3月31日）は志村けんさんが亡くなったという速報に身震いがした。ドリフターズが大好きで『8時だよ！全員集合』を毎週土曜日楽しみにしていた私。国民的なスターがまさかコロナで亡くなるなんて、あまりにも突然すぎて現実とはまだ思えない。この感染症は全く無症状の人もいれば、著しく悪化する人もいて、悪化すると呼吸困難が顕著に現れるようだ。つい最近までテレビで見ていた人がこのように突然亡くなってしまふことは私達の不安を更に深くしていく・・・。

4コマまんが 「入学式でぴょん」 実話 VOL.3



『お母さん、トイレットペーパー送って〜』
東京にいる娘からのLINE。『え？郵送代のほうが高くつくからコンビニでもいいから買ってよ』『いや、マジでホントにないんだよ！』仕方なく野菜や果物と一緒にトイレットペーパーを送る。数日後に「届いた！ありがとう」のLINEは大好きな果物より、トイレットペーパーに有り難みを感じているようだった。熊本はまだ買い占めは発生していないが、関東では食料品も争奪戦になっているスーパーもあるよう。どうかどうか無事でいて欲しい。
さて、忘れていたが今月24日開業18周年を迎える当院。開業時も桜の花びらが舞っていた。
4月、今見渡せばあちこちの桜は綺麗に、みごとに咲いているのにどうしても心は沈んでしまう。暗い現実が世の中を覆っても、二度と帰らないこの瞬間、私達の人生、この桜の季節を憶えていたいですね。